



*El pastor mentiroso*



Pedro era un joven pastor que cada día se encargaba de llevar a pastar un rebaño de ovejas a la ladera de la montaña, donde la hierba es más jugosa.



Mientras las ovejas pastaban tranquilamente, Pedro mataba el aburrimiento tallando alguna ramita, mirando pasar las nubes...



Pero lo que más entretenía a Pedro era ver cómo trabajaban los campesinos allá en el valle. Así fue como un día se le ocurrió gastarles una broma.



Cuando más atareados estaban los campesinos con sus labores, Pedro se puso a dar grandes voces: «¡El lobo, que viene el lobo! ¡Ayuda!».



**combel**  
combeeditorial.com

